



Museumsbetrieb auf der Modellbahnanlage

Mit Fantasie immer der Wand lang

Vor etwas mehr als zehn Jahren hat die damalige LOKI-Redaktion Rolf Stumpp besucht (siehe LOKI 2|2007). In der Zwischenzeit hat er eine komplett neue Anlage aufgebaut. In einem ist er sich aber treu geblieben: Im Vordergrund seines modellbahnerischen Schaffens steht die Freude an ganz unterschiedlichen Fahrzeugmodellen und Epochen. Zur Umsetzung müssen nicht gleich mehrere Anlagen gebaut werden. Nein, eine ordentliche Begründung für den Einsatz von Fahrzeugen auf der Anlage reicht schon aus, um Spass zu haben.